



Réf. L0747ST

15 000 €

Ramatuelle

Maison à louer (83350)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette charmante villa est idéalement située à proximité des plages de Pampelonne. Elle offre une cuisine américaine moderne et entièrement équipée, une salle à manger spacieuse pour des repas conviviaux, ainsi qu'un grand salon confortable pour se détendre ouvrant sur une terrasse avec glycine. La villa dispose de 3 chambres chacune avec sa propre salle de bain attenante, offrant intimité et confort à ses occupants. De plus, il y a 2 chambres indépendantes supplémentaires, chacune avec sa propre salle de bain et sa terrasse privée. Profitez pleinement du soleil de la région dans le jardin ...

This charming villa is ideally located near the beaches of Pampelonne. It offers a modern, fully-equipped open-plan kitchen, a spacious dining room for convivial meals, and a large, comfortable living room for relaxing, opening onto a terrace with wisteria. The villa has 3 bedrooms each with its own en-suite bathroom, offering privacy and comfort to its occupants. In addition, there are 2 further independent bedrooms, each with its own bathroom and private terrace. Take full advantage of the local sunshine in the well-kept garden, complete with heated swimming pool where you can cool off and ...

JOHN TAYLOR SAINT-TROPEZ

PLACE DE LA MAIRIE - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

